

たんぽぽ通信 令和6年度 12.1月号



認定こども園 希望が丘幼稚園 たんぽぽクラブ

いよいよ、雪の季節がやってきましたね。子どもにとっては待ちに待った雪ですね！

12月に入り、子どもたちの口から“サンタさん”“クリスマス”といった、楽しそうな話がよく聞かれるようになってきました。

さて、今年はどんな1年でしたか？たんぽぽクラブでは、様々な活動を通して、新しいお友達にたくさん出会うことができました♡少しずつ園やたんぽぽの先生に慣れていく姿を、頼もしく感じる事ができた年でした。多くの方にたんぽぽクラブの活動にご参加いただきましたこと、心より感謝申し上げます。

今年度の活動は、残り4回（毎月1回ずつ）となります。入園を予定している方は、園に慣れる機会として。そうではない方も、つい家にこもってしまいがちな季節をたんぽぽクラブで楽しく過ごしてみませんか。



12月18日(水)

10:15~

11:30頃

新組コミセン

Merry Christmas



《クリスマス飾り作り》

クリスマスが近づいてきましたね。簡単なクリスマス飾りを、お子様と一緒に作ってみませんか？もちろん、お母さんやお父さんが全て作っても大丈夫！手先を動かしたり、物を作ったりすることが好きな方は、ぜひお越しく下さいね♪出来上がった作品は、おうちに飾って、家族で楽しんでください。

持ち物：飲み物等、お子様に必要なもの

誕生カード

1月15日(水)

10:15~

11:15頃

新組コミセン

《絵本タイム》

お気に入りの絵本はありますか？一人で絵本をぺらぺらめくったり、親子で読み聞かせをしたりする時間はお子様の成長に必要なかけがえのない時間です。季節の絵本や楽しい絵本を準備してお待ちしています。読み聞かせの時間もありますよ♪

※おもちゃコーナーもあります。“静かにしてられないから…”なんて思わず、お気に入りの絵本を探してみませんか。

持ち物：飲み物等、お子様に必要なもの

誕生カード

…今回は1、2、3月生まれのお友達を対象にカード作りを行います。該当の方は、お声掛けください。



寒い季節になり、心配なのは体調を崩すことですよね…。中でも“インフルエンザ”には気を付けたいところです。県の情報によりますと、一定の感染者数を超え、流行期に入ったと言えるとの事です。楽しい年末年始を迎えるためにも、家族みんなまで感染を予防しましょう！

インフルエンザと風邪は何が違うの？

風邪は、喉の痛み、鼻水、くしゃみ、咳などの症状が中心で、全身症状はあまり見られません。

インフルエンザは38℃以上の発熱、頭痛、関節痛、筋肉痛などの全身症状が突然現れます。また、風邪と同様の症状も見られます。突然の高熱が出たら病院で診てもらいましょう。

